

Precario Gracias a Dios, Sagrada Familia

Nadie reclama a niño

amarrado

◆ SHIRLEY SANDÍ
ssandi@lateja.co.cr

Con cuatro añitos y padeciendo síndrome de Down, un niño era amarrado de pies y pecho a una cama, peor que un animalito.

El Patronato Nacional de la Infancia está a punto de publicar en la prensa su foto porque desde que fue rescatado, el pasado domingo, nadie ha ido a reclamarlo.

El pequeño vivía en un rancho en el precario Gracias a Dios de Sagrada Familia y fue llevado a la guardia rural por unas vecinas que denunciaron los supuestos malos tratos. La Teja llegó ayer al rancho donde estaba el menor, pero allí nadie quiso hablar del asunto.

Es un lugar sucio, desordenado y con acceso directo al río María Aguilar. Las amarras ya no estaban. Una mujer que se estaba pintando las uñas dijo no saber nada del tema.

No hablaron. La muchacha que lo tenía a su cuidado nos dio un teléfono de un supuesto familiar, pero al llamar negaron conocer al chiquito.

Otra vecina, Maureen Brenes, nos dijo que la familia tenía 15 días de vivir allí y les daba comida de vez en cuando: "La mamá es adicta y la tía tenía que hacer milagros para darle de comer al niño. Yo nunca vi que lo maltrataran, sé que esa



Este es el callejón que va a dar al rancho donde vivía el menor. SHIRLEY SANDÍ

vez estaba atado porque el río queda a la par y se podía tirar. Ella iba por un balde con agua", comentó.

Maltratado. Según el reporte del PANI, el menor estuvo amarrado 15 días y presentaba graves lesiones en el cráneo y otras partes del cuerpo "que al parecer eran viejas".

Estas pruebas son suficientes para interponer una demanda penal. Ayer al mediodía los funcionarios del PANI no habían visitado el lugar.



Maureen Brenes negó que el chiquito fuera maltratado. SHIRLEY SANDÍ